



Bancos de EEUU se niegan otorgar los 20 mil millones de dólares al Gobierno de Milei

Description

(Buenos Aires) Pésimas noticias recibió esta semana el presidente Javier Milei: una, se cayó el préstamo de 20 mil millones de dólares que esperaban de bancos norteamericanos y la otra, lo sigue acechando el escándalo por la criptoestafa.

Y paralelamente comenzaron las indagatorias judiciales a los implicados en el escándalo de corrupción por las coimas entre funcionarios del gobierno que presuntamente llegaron hasta la secretaría general de la Presidencia procedentes de manipulaciones de facturas en la Agencia Nacional de Discapacidad.

El diario norteamericano The Wall Street Journal reveló el viernes que pese a los reiterados apoyos del mandatario Donald Trump y su secretario del Tesoro, Scott Bessent, **los consorcios bancarios JP Morgan, Chase Manhattan Bank, The Bank of America y Citi se negaron a otorgar al gobierno de Milei los esperados 20 mil millones de dólares.**

Ese era un empréstito al que aspiraba la Casa Rosada de los Milei, aparte de los 20 mil millones de dólares del “swap” prometido por Bessent y autorizados por Trump que utilizaría para pagar vencimientos de deuda durante 2026.

Los bancos, a cambio, le ofrecen un paquete menor de préstamos a corto plazo de unos cinco mil millones de dólares sin precisar cuándo, a manera de REPO, una operación de recompra a corto plazo, aunque tampoco está seguro, todavía está en negociación y análisis.

El medio Urgente24 advierte que el riesgo para Argentina sigue elevado porque no genera suficientes dólares para el repago, y eso tiene que ver con la política cambiaria del gobierno de Milei.

The Wall Street Journal cita a fuentes bancarias estadounidenses las cuales apuntan a que Argentina sigue en problemas, más allá de todo lo que se dijo y se especuló con Trump y Bessent.

«Es el final de un cuento en el que Bessent y el ministro de Economía, Luis Caputo, engañaron a un electorado entero», resumió Alejandro Bercovich en diálogo con Ernesto Tenembaum en Radio Con Vos.

"El prometido rescate financiero del sector privado a Argentina se cae, y con él las promesas de campaña de Javier Milei y Donald Trump para las elecciones del 26 de octubre pasado en el que La Libertad Avanza se impuso", comentó Gustavo Silvestre, conductor del espacio Minuto Uno del canal C5N.

Los cuatro bancos esperaban las directrices de la Secretaría del Tesoro sobre las garantías que podían utilizar para protegerse de posibles pérdidas, pero estas nunca llegaron.

Las fuentes citadas por el Wall Street Journal señalaron que las conversaciones para el empréstito aún se encuentran en una fase inicial y podrían sufrir modificaciones o fracasar.

Por otro lado, la Comisión Especial del Congreso que investigó la mega estafa con la criptomoneda falsa \$Libra que Milei promovió, concluyó que el mandatario y su hermana Karina Milei, quien es la secretaria General de la Presidencia, facilitaron las oportunidades para el multimillonario timo, caso que calificaron de alta gravedad institucional.

Milei utilizó la investidura presidencial y Karina, cuanto menos, facilitó las instalaciones oficiales del gobierno nacional para llevar adelante un hecho que se investiga como una presunta estafa de alcance internacional, concluyeron los legisladores.

La llamada Comisión \$Libra también consideró que el mandatario incurrió en mal desempeño en sus funciones al promover la criptomoneda falsa que creó el empresario norteamericano Hayden Davis, por lo cual deberá ser evaluado por el Congreso.

Paralelamente, el juez Sebastián Casanello inicio esta semana las indagatorias a los imputados en el escándalo de corrupción de las coimas entre funcionarios que salían de facturas sobreregiradas de medicamentos para los discapacitados.

Hasta ahora las evidencias apuntan a que Karina Milei recibía el 3 por ciento de los "retornos", otro frente de presión para el ejecutivo. El diario La Nación reveló que la Casa Rosada está usando a un emisario secreto para negociar con los estafados argentinos una indemnización para así desactivar el caso.

Incluso, directivos de dependencias del Ministerio de Economía han sido echados o aconsejados a renunciar. En ese último caso está Ornella Calvete, la joven directora nacional de Desarrollo Regional y Sectorial, luego que en un allanamiento judicial le hallaron en su casa 700 mil dólares sin declarar.

Ornella es la hija de Miguel Calvete quien es señalado por la fiscalía como el recaudador de las coimas de la Agencia Nacional de Discapacidad para los funcionarios libertarios.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025